

## Medienmitteilung

Bern, 12. Januar 2023 / tul

### Ökumenischer Auftritt der Berner Kirchen an der Hochzeitsmesse Die Landeskirchen an der Swiss Wedding World

**Die drei Berner Landeskirchen – die Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn, die Römisch-katholische Landeskirche des Kantons Bern und die Christkatholische Landeskirche des Kantons Bern – sind an der Hochzeitsmesse Swiss Wedding World mit einem gemeinsamen Stand präsent.**

Paare, die sich kirchlich trauen wollen, erhalten an der Swiss Wedding World Beratung und Anregungen für die Gestaltung ihrer Hochzeit. Die Besucherinnen und Besucher bekommen am Stand der Berner Landeskirchen auch weitere Informationen, etwa im Zusammenhang mit gemischtkonfessionellen oder gemischtreligiösen Ehen. Für die Beratung stehen Theologinnen und Theologen der drei Landeskirchen zur Verfügung.

Die Broschüre «Kirchlich heiraten. Wir trauen uns.» informiert über Bedeutung und Möglichkeiten einer kirchlichen Hochzeit und wird gratis abgegeben. Ebenfalls liegt die Broschüre «Die kirchliche Taufe – ein Weg beginnt.» auf und kann kostenlos bezogen werden.

Die Swiss Wedding World findet am Wochenende vom 14./15. Januar 2023 auf dem Messegelände der BERNEXPO statt. Die Berner Landeskirchen sind in der Halle 2.2 am Stand 42 zu finden.

Weitere Informationen:

Ref. Kirchen Bern-Jura-Solothurn, Kommunikationsdienst, 031 340 24 24, [kommunikation@refbejuso.ch](mailto:kommunikation@refbejuso.ch)

Röm.-kath. Landeskirche des Kantons Bern, Kommunikation, 031 533 54 55, [kommunikation@kathbern.ch](mailto:kommunikation@kathbern.ch)